

LEITUNG: Hannah

PROTOKOLLFÜHRUNG: Belana

ANWESENDE: Hannah, Belana, Dimitra, Freddie, Lucie, Janina, Emily, Kathi, Josefiina, Susanna (ab 12.33 Uhr)

Gäste: Annika (erstes Semester)

BEGINN: 12:08 Uhr                      Ende: 13.:35 Uhr

TOP 1: ABSTIMMUNG PROTOKOLL DER LETZTEN SITZUNG ❖ 2

Rechtschreibfehler entdeckt – werden behoben ❖

Dafür: 9 – Enthaltung: 0 – Dagegen: 0

TOP 2: ABSTIMMUNG ÜBER NEUES FACHSCHAFTSMITGLIED

❖ Dafür: 9 – Enthaltung: 0 – Dagegen: 0

TOP 3: ÄMTERWAHL-EVENTTEAM ❖ Sicht verschiedener Mitglieder

zum Ablauf der letzten Wahlen

❖ Klarstellung, dass es nur um den Ablauf der Wahl ging und nie gegen jemanden persönlich

❖ Anwesende wurden durch den Vorstand darüber in Kenntnis gesetzt, dass Stichwahlen ausgewertet wurden ❖ Daraufhin wurde sich auf 2 Vorschläge geeinigt, wie weiter vorgegangen werden soll:

Vorschlag 1 -> Satzung von 4 auf 5 Mitglieder anpassen

Vorschlag 2 -> Neuwahlen (Anmerkung durch den Vorstand: bei Neuwahlen müssten alle Ämter neu gewählt werden)

❖ Abstimmung darüber, ob Abstimmung auf WhatsApp verlegt werden soll, ergab folgendes Ergebnis:

Dafür: 8 – Enthaltung: 2 – Dagegen: 0

➔ Abstimmung wird auf WhatsApp verlegt

TOP 4: VORSCHLAG ZUR SATZUNGSÄNDERUNG (THEMA WAHLEN) ❖ Vorschlag einen Arbeitskreis zu bilden, um einen Entwurf zu formulieren ❖ Erklärung für die Neuen, was ein Arbeitskreis ist ❖ Arbeitskreis durch Janina ausgerufen (Bei Interesse bei ihr melden) ❖ In zwei Wochen dann erste Denkanstöße durch den Arbeitskreis

TOP 5: GLÜHWEINWANDERUNG UND WEIHNACHTSFEIER

- ❖ Dieses Jahr sollen Glühweinwanderung und Weihnachtsfeier in Kooperation mit der GeFö-Fachschaft stattfinden ❖ Um die Glühweinwanderung kümmern sich die GeFö's → Ansprechen ob auch Termine unter der Woche möglich sind, da am Wochenende viele in der Heimat sind → Wenn es gut läuft, ggf. im Januar nochmal eine und dann mit den Gebärdensprachdolmetschern ❖ Weihnachtsfeier muss bald stattfinden, da nur noch bis zum 16.12.2022 Vorlesungen sind und danach viele nicht mehr in Heidelberg
  - Planung ans Eventteam weitergegeben

TOP 6: HOT-DOG-VERKAUF ❖ Idee anstelle von Kuchen oder Waffeln etwas Herzhaftes verkaufen ❖ Ungefähre Kosten (Anhand von IKEA Preisen):

- Vegetarische/vegane Würstchen 10 Stück für 3,99€
  - Brötchen 6 Stück für 4€
  - Putenwürstchen 32 Stück für 12€ ❖ Argumente dagegen:
    - um 10 Uhr morgens essen die meisten nicht gerne herzhaft
    - Zur Weihnachtszeit kommen Waffeln gut an ❖ Argumente dafür:
      - Süßes gibt es oft
      - wäre mal etwas anderes ❖ Abstimmung ergab folgendes Ergebnis: Dafür: 7 – Enthaltung: 0 – Dagegen: 3 → Planung ans Eventteam weitergegeben
- TOP 7: SPRITGELD ❖ Frage, die sich gestellt wurde ist, wie zukünftig mit Spritgeld umgegangen werden soll
- ❖ Vorschlag, dass auf jeden Fall Parktickets gezahlt werden sollen (Einreichen bei dem/der Finanzbeauftragten)
  - ❖ Aus dem Gespräch ergaben sich 2 Vorschläge:

Vorschlag 1 -> 0,20€ pro Kilometer (hier soll sich nochmal informiert werden bis zum nächsten mal, was für ein Betrag gängig ist)

Vorschlag 2 -> Pauschale ab einer bestimmten Kilometeranzahl

❖ Weitere Besprechungen sind vertagt auf die nächste Sitzung

TOP 8: FACHSCHAFTSINVENTAR UND LAGERUNG ❖ Liste ist in WhatsApp und sollte möglichst aktuell gehalten werden ❖ Wunsch ist, dass alles möglichst an einem Ort gelagert ist und bei jemanden der ein Auto zur Verfügung hat

❖ Vorerst alles Bei Hannah (alles außer Getränke) und Emily (Getränke) lagern → Wer etwas hat wendet sich bitte an die Beiden

TOP 9: FACHSCHAFTSAUSFLUG

❖ vertagt

TOP 10: SONSTIGES

10.1 ADVENTSKALENDER ❖ vertrag bis Ende

Sommersemester ❖ Aktion für den

Nikolaus – Gewinnspiel?

→ Bei Ideen gerne auf das Eventteam zukommen

10.2 AKTUALISIERUNG DER MITGLIEDERLISTE

❖ Abstimmung darüber, wie mit ehemaligen Mitgliedern bezüglich des Verlassens der WhatsApp-Gruppe umgegangen werden soll ergab folgendes Ergebnis für eine teamspezifische Entscheidung: Dafür: 0 – Enthaltung: 2 – Dagegen: 8

→ Somit wird individuell entschieden wer denn betroffenen Mitgliedern schreibt

10.3 STICKER ❖ Punkt wird endgültig gestrichen, da niemand mehr weiß wer den Punkt eingebracht hat und derzeit kein Bedarf besteht

❖ Dafür: 10 – Enthaltung: 0 – Dagegen: 0

10.4 UPDATE TANZPÄDAGOGIK ❖ Termin steht fest  
(28.04.2023) ❖ Über die Länge wird noch  
geredet ❖ QSM-Antrag bisher noch nicht  
angenommen

Termin der nächsten Sitzung: Donnerstag den 08.12.2022